

3ème journée synodale : Les Petites Fraternités Missionnaires

Les orientations que nous avons reçues au synode précisent l'appel et le défi :

« Nous voulons que toute personne puisse être accueillie dans une petite fraternité missionnaire évangélisatrice, priante, accueillante et conviviale qui lui permette de se sentir aimée du Christ, de nourrir davantage sa foi et d'être accompagnée là où elle en est.

Nous désirons une Église diocésaine tissée de petites fraternités missionnaires, accueillant des personnes dans leur diversité, cheminant avec elles pour reconnaître Jésus, source de joie, et en témoigner.

Que tout habitant du Loiret puisse découvrir l'amour du Christ dans une petite communauté fraternelle qui témoigne, invite, accueille et accompagne chacun dans son chemin de vie ».

Au cours de la matinée : un enseignement et des témoignages sur les petites fraternités existantes et le besoin d'en fonder d'autres.

Muriel B avait accepté de témoigner par vidéo sur ce que lui apporte de vivre dans des petites fraternités.

Chemin de foi

Bonjour, je m'appelle Muriel. J'habite à Saint Maurice sur Aveyron près de Chatillon Coligny et je vais vous parler de mon « chemin de foi » avec une petite communauté.

J'ai, comme beaucoup été baptisée, suivi le caté, fait mes communions. Suite à un déménagement de mes parents pendant mon adolescence, je n'ai pas continué de fréquenter régulièrement l'Eglise. Les études, les premiers jobs, la vie en couple et les enfants, je n'ai pas pris le temps de me questionner sur ma foi.

Par le biais de l'ACE, (action catholique des enfants) que fréquentaient mes enfants je suis devenue animatrice de club. Nos locaux se situent au Pont de Pierre, là où est l'Association Partage, à Ste Geneviève des bois. J'y ai découvert une manière, autre que traditionnelle, de pratiquer sa foi, de la vivre tous les jours ou appliquer la parole de Dieu dans sa vie, différents lieux tel que Lombreuil avec les sœurs des campagnes. J'ai intégré une équipe CMR, où là encore on faisait une relation de sa vie au quotidien et comment la relier à la religion. J'ai aussi intégré une équipe évangile à domicile : ce qui me plaît c'est la lecture de texte de l'évangile et entendre l'interprétation de chacun.

Lors de la confirmation de la fille d'une amie, l'évêque parlait de rejoindre le monde de l'Eglise, et s'il ne nous convenait pas, il fallait se l'approprier et le faire évoluer pour qu'en l'on se sent concerné, impliqué dans sa paroisse. Ça été le déclencheur pour faire ma confirmation. Je trouve qu'elle a plus de sens, pour moi, de l'avoir fait à l'âge adulte, par rapport à l'approche et la réflexion sur la foi.

Cela à donner plus de sens à mes groupes de parole tel que le CMR et l'évangile à domicile.

Les échanges sont toujours enrichissants et je repars avec des questionnements et je prends du recul par rapport à certains sujets d'actualité et sur ma vie. Toutes ces rencontres sont liées, me nourrissent et me font évoluer. Cela devient un besoin dans ma vie.

Lors de ma confirmation, on devient « missionnaire » de son Eglise. Je me demandais comment y participer. L'assistante paroissiale de notre paroisse, Rose-Anne BONNEAU, m'a proposé d'animer la messe dans mon village. Depuis je participe occasionnellement à l'animation de messe (vie familiale et associative ne permet pas toujours d'être disponible tous les dimanches. Elle m'a aussi proposé de participer aux préparations des Baptêmes. Je n'envisage pas d'arrêter et peut être m'impliquer davantage.



Dans l'après-midi, plus de 50 habitants de St Jean le Blanc et l'Orléanais nous ont accueillis chez eux pour vivre une expérience de petites fraternités missionnaires.

Belle journée de rencontre où 450 personnes du Loiret se sont retrouvées. Faire diocèse avec nos multiples différences. Se découvrir, partager...

Bien d'autres informations sur le site du diocèse / OSEZ la rencontre, OSEZ inviter, OSEZ témoigner de ce que le Christ nous invite à vivre.

Rose-Anne B